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Deputado Thiago Auricchio 
conquista Delegacia da Mulher 

para São Caetano do Sul
A luta histórica para São 

Caetano do Sul receber uma 
Delegacia de Defesa da Mulher 
(DDM) acabou. Em arti culação 
junto ao governo do Estado, 
o deputado estadual Thiago 
Auricchio (PL) conquistou o 
equipamento, que funcionará 
no Bairro Santa Maria. É mais 
conforto, dignidade e acolhi-
mento às mulheres que sofrem 
agressões fí sicas, verbais e psi-
cológicas em um momento tão 
difí cil para elas. 

“Felizmente chegamos ao 
desfecho que eu sempre ima-
ginei. O governador João Doria 
(PSDB) entendeu a importância 

do nosso pleito e teve sensibili-
dade em atender essa demanda 
que será de enorme valia para 
o combate da violência contra a 
mulher em São Caetano do Sul”, 
explicou Thiago Auricchio, após 
reunião com o vice-governador, 
Rodrigo Garcia (DEM), no Palá-
cio dos Bandeirantes.

A conquista foi comemorada 
pelo Conselho da Mulher da 
cidade. Presidente da enti dade, 
Verônica Paiva destaca o com-
bate à impunidade. O prefeito 
José Auricchio Júnior ressalta 
“canal direto, acolhedor e hu-
mano para o relato de abusos”.

Página 3

É um aniversário diferente. Não vai ter bolo, não vai ter missa, não vai 
ter aquele encontro com os amigos na Paróquia São Caetano, no Bairro 
Fundação. Mas tudo bem. Vamos comemorar de uma maneira diferente 
os 143 anos que a cidade completa nesta terça-feira, dia 28 de julho. 
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Professor Pio Mielo
apoia o Novo Fundeb

“A aprovação do Novo Fun-
deb, que atende da creche ao 
ensino médio, é a principal con-
quista da Educação dos últimos 
tempos”, celebrou o presidente 
da Câmara Municipal de São 
Caetano do Sul, professor Pio 
Mielo, sobre a Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
15/2015, que torna permanente 
o Fundo de Desenvolvimento e 
Valorização dos Profissionais de 
Educação (Fundeb), aprovada na 
Câmara dos Deputados e agora 
tramita no Senado Federal.

A aprovação do Novo Fun-

deb, que é o principal mecanis-
mo de financiamento das redes 
públicas de ensino do país, passa 
a ser permanente e previsto na 
Constituição. Nos próximos seis 
anos, a parcela da União no fi-
nanciamento da educação bási-
ca deverá passar dos atuais 10% 
para 23% do total do Fundeb, 
por meio de acréscimos anuais. 
O valor mínimo por aluno deve 
passar de R$ 3,5 mil para R$ 
5,7 mil e 17 milhões de alunos 
a mais serão beneficiados. Do 
valor financiado pelo governo 
federal, 5% terá que ser aplica-

do para ações relacionadas à 
primeira infância.

De acordo com Pio Mielo, 
garantir que os recursos do 
Novo Fundeb cheguem de fato 
na criança para que ela aprenda 
mais é fundamental, especial-
mente no pós-pandemia em 
que todos os gestores públicos 
do país precisam olhar com mais 
atenção e responsabilidade, 
em torno da necessidade de 
adoção de medidas que possam 
efetivamente contribuir com 
o processo de qualificação do 
ensino público brasileiro. Professor Pio Mielo

Sodré celebra chegada da Delegacia da Mulher em SCS
e sugere aula de defesa pessoal nas escolas

O pré-candidato a vereador 
em São Caetano, Rodrigo Sodré, 
comemorou a conquista da che-
gada da Delegacia da Mulher na 
cidade, que será implantada no 
2º Distrito Policial do município, 
no bairro Santa Maria. Mas, 
Sodré sabe que, muito mais 
que trazer um equipamento de 
segurança dedicado a esse perfil, 
é preciso criar mecanismos que 
possam proporcionar autonomia 
e defesa às mulheres.

Uma das sugestões é a inclu-
são de aulas de defesa pessoal 
nas escolas municipais, pensan-
do na prevenção e no preparo 
das meninas para que possam se 
defender em eventual agressão. 
Porém, o pré-candidato lembra 
que não é recomendável reagir a 
tentativas de assaltos com arma 
de fogo ou faca, e que a medida 

é um caminho para que as me-
ninas se sintam preparadas para 
uma possível defesa pessoal 
em caso de agressão física por 
questão de gênero dentro de 
suas casas ou nas ruas.

“Primeiramente, gostaria de 
parabenizar nosso prefeito pela 
articulação e conquista, porém, 
sugiro as aulas de defesa pessoal 
nas escolas municipais, ainda 
que seja lamentável ter que 
criarmos mecanismos de defe-
sa da mulher em pleno Século 
XXI. Para isso, me respaldei em 
números no período da pande-
mia de covid-19 (coronavírus) 
e acredito que a prevenção é o 
melhor caminho”, disse Sodré. 

Em um relatório pedido pelo 
Banco Mundial, o FBSP (Fórum 
Brasileiro de Segurança Pública) 
destacou o crescimento de casos 

de feminicídio em 22%, entre 
março e abril, em 12 estados do 
Brasil. Divulgado em 1ª de junho, 
o documento recebeu o nome 
de Violência Doméstica durante 
a Pandemia de Covid-19 e traz 
como referência dados coleta-
dos nos órgãos de segurança dos 
estados brasileiros.  

Embora as mulheres não 
procurem com tanta frequência 
as delegacias para informar so-
bre os casos, um indicativo que 
comprova que elas continuam 
sofrendo agressões está na in-
formação trazida pela primeira 
mostra do relatório, publicada no 
fim de abril e que revelava, entre 
outros pontos, que os chamados 
atendidos pela Polícia Militar no 
Estado de São Paulo cresceram 
44,9% em março deste ano, em 
relação ao mesmo mês de 2019.

Sodré em frente à futura Delegacia
da Mulher, no bairro Santa Maria
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Com Thiago Auricchio,
Delegacia da Mulher de

São Caetano se torna realidade

Nosso trabalho 
é feito para 

São Caetano do Sul 
e você!

Afinal, somos 1o Lugar 
em Saneamento Básico,

de acordo com 
o Prêmio ABES.

143 anos!
São Caetano

2181-1800 www.saesascs.sp.gov.br saesascscomunicacao@saesascs.sp.gov.br

e Saneamento Ambiental
co n e c ta d a  co m  v o c ê 1 LUGAR

SÃO CAETANO É

SANEAMENTO
BÁSICO
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A luta para São Caetano do 
Sul receber uma Delega-
cia de Defesa da Mulher 

(DDM) é de décadas. Mas a es-
pera acabou! Em uma conquista 
histórica, o deputado estadual 
Thiago Auricchio (PL) articulou 
junto ao governo estadual e, a ci-
dade vai receber o equipamento 
que promete dar maior conforto, 
dignidade e acolher as mulheres 
que sofrem agressões físicas, 
verbais e psicológicas em um 
momento tão difícil para elas. 

“Felizmente chegamos ao 
desfecho que eu sempre ima-
ginei. O governador João Doria 
(PSDB) entendeu a importância 
do nosso pleito e teve sensibili-
dade em atender essa demanda 
que será de enorme valia para 
o combate da violência contra a 
mulher em São Caetano do Sul”, 
explicou Thiago Auricchio, após 

reunião com o vice-governador, 
Rodrigo Garcia (DEM), no Palá-
cio dos Bandeirantes.

Uma conquista comemora-
da com muito entusiasmo por 
Verônica Paiva, presidente do 
Conselho Municipal da Mulher 
de São Caetano. O anúncio da 
Delegacia da Mulher na cidade 
a fez lembrar das ações para 
obter a instalação da primeira 
DDM do Brasil, em 6 de agosto 
de 1985. “É uma alegria muito 
grande. Há décadas esperamos 
por isso. No início, nosso traba-
lho era para que as estatísticas 
fossem divulgadas e as nossas 
reivindicações ouvidas. Hoje é 
realidade”, afirma Verônica.

Ela ressalta que as vítimas 
de agressões ganham um im-
portante canal para que os 
crimes por elas sofridos não 
fiquem impunes. Mais do que 
isso, as denúncias passam a 
ser feitas por equipe multi-
disciplinar, especializada em 

acolhimento em um momento 
de fragilidade das mulheres. 
“Agora temos ações de preven-
ção e proteção adequadas. A 
mulher vítima de violência tem 
de ser acolhida e abraçada. É 
isso que a Delegacia da Mulher 
proporciona”, ressalta a presi-
dente do grupo defensor dos 
direitos das mulheres, ao elo-
giar o empenho do deputado 
Thiago Auricchio, em parceria 
com o prefeito José Auricchio 
Júnior (PSDB).

“A conquista da Delegacia da 
Mulher mostra a importância 
de São Caetano do Sul ter um 
deputado estadual defendendo 
os interesses dos nossos mora-
dores na Assembleia Legislativa 
e junto ao governo do Estado. É 
um equipamento fundamental 
no combate à violência contra a 
mulher, o que infelizmente ainda 
é uma triste realidade no País. 
Com a Delegacia, oferecemos 
um canal direto, acolhedor e 

humano para o relato de abusos, 
além de protegermos as mu-
lheres contra qualquer tipo de 
agressão”, considerou o prefeito.

Thiago trabalha para a con-
quista da DDM em São Caetano 
desde o início do mandado, em 
2019, já que era o único municí-
pio do Grande ABC que não tinha 
a delegacia especializada. “Cum-
primos todos os rituais necessá-
rios para concretizar essa nova 
conquista. A agenda de hoje é 
o complemento de um trabalho 
iniciado no ano passado, meu 
primeiro ano como deputado 
estadual. Vamos agora trabalhar 
em conjunto com a Prefeitura 
para preparar a unidade”, pon-
tuou o parlamentar.

A DDM de São Caetano será 
implantada no prédio já exis-
tente do 2º DP (Santa Maria) 
e as obras de adaptação serão 
realizadas pela Prefeitura. Ex-
pectativa é que a delegacia seja 
entregue em agosto.

Deputado Thiago Auricchio
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Marcel Munhoz solicita horário 
adequado de cobrança de

Zona Azul ao funcionamento de 
comércios durante a pandemia

Divulgação
O vereador Marcel Mu-

nhoz (Cidadania) encami-
nhou indicação ao Executivo 
Municipal solicitando estu-
dos e tratativas visando ao 
racionamento do estaciona-
mento rotativo, denominado 
Zona Azul, nos locais onde há 
comércios na cidade, duran-
te o período da pandemia do 
novo coronavirus, adequan-
do a período de cobrança ao 
funcionamento autorizado 
aos comerciantes.

Segundo o parlamentar, 
a medida tem como objetivo 
proporcionar maior justiça 
na cobrança, tendo em vista 
que o horário de funciona-
mento dos comércios está 
limitado, portanto, não há 
necessidade da cobrança 
durante o horário habitual 
do estacionamento rotativo.

“O estacionamento ro-
Vereador Marcel Munhoz

tativo é muito importante 
para o comércio local, tendo 
em vista que concede maior 
rotatividade de carros e 
clientes, porém, com a di-
minuição da rotatividade de 
pessoas e o período reduzi-
do de atividade, a cobrança 
em horários quando não há 
funcionamento do comércio 
é desnecessária.”, argumenta 
o parlamentar.

Marce l  Munhoz  tam-
bém é autor de indicação 
que solicita a liberação das 
vagas comuns para ido-
sos, comprovados mediante 
apresentação de cartão do 
idoso, pela permanência de 
uma hora, bem como luta 
pela cobrança fracionada do 
equipamento, por meio de 
parquímetro ou cartões com 
frações menores de tempo 
para o estacionamento.

PP aa rr aa bb éé nn ss
SS ãã oo  CC aa ee tt aa nn oo  dd oo  SS uu ll  aannooss

114433
Vereador

auricio 
FF ee rr nn aa nn dd ee ss
##  RReessppeeiittoo  ##  CCoommpprroommeettiimmeennttoo

CC ii dd aa dd ee  qq uu ee  nn oo ss  aa cc oo ll hh ee  ee  nn oo ss  dd áá  aa  
oo pp oo rr tt uu nn ii dd aa dd ee  dd ee  vv ee nn cc ee rr  tt oo dd oo ss  oo ss  dd ii aa ss ..

Transportar todos os
dias as pessoas que fazem 
o progresso desta cidade é 

o nosso maior orgulho.

VIPE - VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

FELIZ ANIVERSÁRIO! Associação Recreativa e Esportiva dos 
Servidores Municipais de São Caetano

O melhor da festa é estar aqui trabalhando, 
fazendo amigos e dividindo o mesmo sonho

de fazermos juntos esta cidade melhor.
Parabéns, São Caetano do Sul!

RUBENS DO DAE - Presidente da ARESM

ARESM

Parabéns,
São Caetano do Sul!

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFº XARÁ
• INJEÇÃO • MOTOR

• FREIO • SUSPENSÃO
• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269
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São Caetano do Sul, 143 anos:
“Vamos buscar dias melhores”,
afirma prefeito Auricchio

Jornal da Região - Como é passar o 
aniversário da cidade em um momento tão 
difícil, de pandemia de covid-19?

AURICCHIO - Nós conseguimos, com 
toda dificuldade e a dor que a pandemia nos 
traz, tirar algumas experiências positivas e 
identificar alguns valores da sociedade. Não 
tínhamos ideia de tão forte e intensa que é 
essa fase. Vínhamos num momento impor-
tante nos quesitos investimentos, ações e 
projetos. Obviamente tínhamos perspectiva 
de um biênio 19-20 positivo, porque conse-
guimos articular depois de ajustar questões 
passadas, como o déficit fiscal herdado. 
Com a pandemia, esse cronograma se al-
tera. Tem hiato de 4 ou 5 meses que o foco 
é outro, os projetos vinculados à covid-19. 
Tem reflexos externos, que impactam em 
operações de crédito, em concorrências. 
A pandemia transforma o biênio, em que 
alguns projetos não vão se concretizar na 
magnitude que esperávamos, mas todas as 
ações que havíamos planejado, vamos dar 
continuidade. A cidade não tem nenhum 
processo parado.

Jornal da Região -  Apesar da crise, é 
possível entregar as obras em andamento?

AURICCHIO - Obras de cronograma 
regular, de Saúde e Educação, não vamos 
deixar nenhuma para trás. Todas vão estar 
concluídas ainda neste ano. A que mais 
sofreu com prazos foi o Atende Fácil Saúde, 
porque é obra que tem dependência de 
operação de crédito do Desenvolve São Paulo 
(do governo estadual). Não parou, mas não 
ganhou o ritmo que deveria. Nossa previsão 
era entregar em setembro, mas acredito que 
em dezembro devemos entregar. Aí temos 
obras que são projetos de grande enverga-
dura, que iriam atravessar não só 2020, mas 
entrar em outros anos. As que estão com 
pelo menos edital de licitação na rua, mas 
que dependem de operação de crédito, são 
o Parque Matarazzo (em 15 dias edital na rua, 
com recurso disponibilizado e obras iniciadas 
em agosto), Viaduto Independência (edital 
na rua até o fim do mês), Parque Tamoyo 
(licitação em agosto), calçadas e ciclovias do 
sistema Goiás/Kennedy (licitação no fim do 
mês) e Centro da Terceira Idade do Bairro 
Fundação (licitação no fim do mês). Essas 
são as maiores, que mais sofreram. E temos 
a obra da Avenida Presidente Kennedy, a 
qual estamos modernizando a tubulação de 
esgoto. Desde a década de 1960 não havia 
substituição. A população ao longo do eixo 

aumentou significativamente. Devemos 
concluir até setembro. Vai beneficiar mais de 
80 mil pessoas.

Jornal da Região - Temos dois conjuntos 
de programas especiais, que é o Re-Fun-
dação e o Novo Centro. Como estão esses 
projetos?

AURICCHIO - O Re-Fundação é o maior 
conjunto de obras que a cidade já planejou, 
de obras contra enchente, modernização 
urbana, equipamentos de Saúde e Educa-
ção. Sofreu atraso porque tem operação de 
crédito junto ao CAF (banco de desenvolvi-
mento da América Latina), está atrasado 
por causa deles. Nossa ideia era assinar o 
contrato até maio, mas devemos assinar 
em outubro. Mas isso traz impacto muito 
grande. O outro conjunto de ações é o Novo 
Centro. Tem uma obra que dependia de 
financiamento e já está liberado. O edital já 
estará em andamento em agosto.

Jornal da Região - Qual o balanço nes-
ses quase quatro anos de governo?

AURICCHIO - Estamos, mais uma vez, 
chegando o fim de uma administração 
muito próximos do cumprimento integral do 
plano de governo. Diria que estamos entre 
90% e 95%. Talvez algum atraso ou outro. 
No balanço geral, 2017 e 2018 foram anos 
de ajustes fiscais; Foram R$ 256 milhões rea-
justados, sem perder serviços. O segundo 
semestre de 2018 e o ano de 2019, foram de 
encomendar e planejar os grandes projetos. 
Deixamos a certeza que a cidade reencon-
tra-se equilibrada do ponto de vista fiscal, 
temos um sistema de Saúde funcionando 
primorosamente, o Centro de Distribuição 
de Medicamentos tem R$ 10 milhões de 
remédios abastecidos, totalmente rastrea-
dos, prontuário eletrônico implantado, 
rede pública reformada e ampliada, a rede 
de Educação está estruturada também... 
enfim. São Caetano está organizada, com os 
serviços públicos em bom funcionamento, 
e preparada para o futuro.

Jornal da Região - Temos uma rede de 
fake news na cidade, que muitas vezes 
divulga que a cidade está endividada. Qual 
a realidade das finanças de São Caetano?

AURICCHIO - Temos equilíbrio pleno. As 
contas de 2017 foram aprovadas. De 2018, 
tem parecer favorável para aprovação. 
Nosso percentual de endividamento em 
relação à receita liquida é o menor ente 

os sete municípios do Grande ABC. Um 
dos menores da Região Metropolitana de 
São Paulo. Não temos fornecedores em 
atraso maior do que 30 dias. As operações 
de crédito não se concluíram, nem dá pra 
falar em dívida. O maior conjunto de obras 
da história da cidade, que requer US$ 50 
milhões junto ao CAF, prevê dois reserva-
tórios de macrodrenagem, alteamento de 
muro, alteamento de pista, 14 quilômetros 
de novas galerias de águas, melhorias urba-
nas, escolas reformadas, equipamentos de 
Saúde. Um ganho enorme para a cidade e 
os moradores. Qualquer coisa fora disso, é 
fake news da política.

Jornal da Região - Estudos iniciais da 
administração davam conta de que haveria 
redução de 11,5% do orçamento em razão 
da covid-19, o que representa executar 
um exercício de 12 meses com um mês a 
menos de arrecadação. A experiência de 
três mandatos conta para superar esse 
momento difícil?

AURICCHIO - Nossa previsão de frus-
tração arrecadatória é da ordem de R$ 129 
milhões, o que representa esse percentual. 
É difícil. Mas foi mais difícil o que fizemos no 
começo da administração, quando tiramos 
um déficit de R$ 250 milhões em um ano e 
meio. Agora, temos de tirar R$ 130 milhões 
em um semestre final. Não cogito deixar a 
cidade sem seu plano fiscal equilibrado. Claro 
que a experiência contou, mas atribuo à nossa 
equipe de governo que tem conseguido en-
frentar tecnicamente a situação da covid-19.

Jornal da Região - Muitas entidades es-
peram a Festa Italiana para reforçar o caixa. 
O que a Prefeitura fará neste momento?

AURICCHIO - Estamos cumprindo com 
as entidades o cronograma de desembolso 
das subvenções municipais. Temos conse-
guido cumprir. Gostaríamos de suplementar 
esses repasses. Mas estamos em uma legis-
lação eleitoral, a Lei de Responsabilidade 
Fiscal é permanente e estamos discutindo 
com as instituições. Vamos fazer o que pu-
der. Vamos ver se podemos trabalhar com 
reposição de perdas e reprogramar alguma 
atividade no ano que vem.

 Jornal da Região - Nas ruas, observa-
mos o orgulho de ser morador de São Cae-
tano. Isso foi retomado, apesar de o mundo 
ter virado de ponta-cabeça por conta da 
pandemia. Como se deu esse processo?

AURICCHIO - Essa autoestima do mo-
rador é muito real. Percebemos isso facil-
mente. É inato do são-caetanense. Vemos 
ressaltado os aspectos de generosidade, 
humanidade, solidariedade, reponsabilida-
de e envolvimento, um cuidando do outro. 
A cidade acabou formando, e a administra-
ção tem uma participação parcial nisso por 
causa da reposta que demos ao coronavírus, 
um ciclo virtuoso. Há críticas, mas há visão 
de futuro importante, pois a população sabe 
cobrar. Não imaginava passar por uma pan-
demia dessas, nem como médico nem como 
prefeito. Esse momento tem nos dado um 
estímulo de trabalho grande. Os aspectos 
patológicos nos aguçam. Voltei a estudar 
fisiologia respiratória, medicamentos an-
tirretrovirais, a questão epidemiológica... 
Com toda dor, tristeza e angústia, temos 
liderado o processo. Não transferimos res-
ponsabilidade. Conseguimos deixar a cidade 
nos trilhos e vamos buscar dias melhores.

Jornal da Região - São Caetano está sem-
pre um passo à frente nas ações de combate 
à covid-19. Quais os próximos passos?

AURICCHIO - A Secretaria da Saúde se 
apoiou no Comitê prontamente montado, 
muito rápido, que leva em consideração os 
dados científicos. Reagimos rápido, com ati-
vidades eficazes, o que nos permite reabrir 
gradativamente as atividades na cidade. 
A Fundação do ABC e a USCS têm papel 
fundamental nos resultados que estamos 
colhendo. Todas as medidas são tomadas 
em conjunto. A partir de amanhã, abriremos 
o Drive Thru para testar todos os idosos, 
todas as pessoas com mais de 60 anos.

Jornal da Região - Que presente o 
senhor gostaria de dar aos moradores da 
cidade neste aniversário atípico?

AURICCHIO - Estou focado na ideia de 
uma cidade para as pessoas. Tanto para os 
momentos bons, que vínhamos planejando, 
quanto para os momentos de crise, como 
este da covid-19. Termos uma cidade equi-
librada na economia e na Saúde. Acredito 
que a gente conseguiu poupar centenas de 
vidas e temos trabalhado na recuperação da 
economia. Gostaria de deixar uma cidade 
para as pessoas, no seu mais amplo sentido.

Jornal da Região - Uma mensagem para 
o morador de São Caetano.

AURICCHIO - Cuidem-se! Tudo vai pas-
sar. Passando, vamos nos abraçar.

É um aniversário diferente. Não vai ter bolo, não vai ter missa, não vai ter aquele encontro com 
os amigos na Paróquia São Caetano, no Bairro Fundação. Mas tudo bem. Vamos comemorar de uma 
maneira diferente os 143 anos que a cidade completa nesta terça-feira, dia 28 de julho. A pandemia 
de covid-19 mudou todos os planos, mas não mudou a essência do morador sulsancaetanense, nem 
a maneira otimista de quem nasce em solo fértil do pequeno-gigante município do Grande ABC. A 
autoestima continua latente. O período é difícil, com a contaminação e perda de amigos e parentes. 
Mas, não pode afetar nosso princípio de luta, trabalho, conquistas e pensamento positivo. “Vamos 
buscar dias melhores”, afirma o prefeito José Auricchio Júnior (PSDB), que está à frente do Palácio 
da Cerâmica pelo 12º ano. “Cuidem-se! Tudo vai passar. Passando, vamos nos abraçar”, completa. 
A administração não parou. Em balanço, Auricchio afirma que vai entregar todas as obras de Saúde 
e Educação, diz que o Executivo está em equilíbrio fiscal e fala do planejamento executado para 
combater o coronavírus. Veja os principais trechos da entrevista do prefeito:
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Governo do Estado de São Paulo

Estado de SP registra queda
de 4% de mortes por covid-19

O Governador João Doria 
anunciou ontem (27) 
que o estado de São 

Paulo registrou queda de 4% 
no número de óbitos por coro-
navírus na semana de 19 a 25 
de julho em relação à semana 
anterior, de 12 a 18 de julho.

"Esses números demons-
tram as nossas projeções na 
diminuição gradual do impacto 
da doença na capital, na Gran-
de São Paulo e no litoral. O 
aumento no interior, até aqui, 

Governador João Doria e demais autoridades durante coletiva no Palácio dos Bandeirantes

Diminuição foi registrada na semana de 19 a 25 de julho

estado de São Paulo", comple-
tou o Secretário.

NOVAS REGRAS PLANO 
SP - O Governador João Doria 
anunciou nesta segunda-feira 
(27) novos critérios para o 
Plano São Paulo. Agora, para 
uma região avançar da fase 
amarela à verde, o percentual 

de ocupação de leitos poderá 
variar entre 75% e 70%, além de 
permanecer por 28 dias conse-
cutivos na etapa intermediária. 
As regras começam a valer a 
partir da próxima sexta (31).

Outra atualização é que os 
indicadores de variação das in-
ternações e variação dos óbitos 

exigirão números absolutos por 
100 mil habitantes. Os novos 
índices ainda serão aprovados 
pelos especialistas do Centro 
de Contingência de coronavírus 
nesta terça (28), mas devem 
ficar abaixo de entre 30 e 40 
internações e de três e cinco 
mortes por 100 mil habitantes.

está dentro do que foi proje-
tado e, portanto, sob absoluto 
controle", disse Doria.

No mesmo período, a dimi-
nuição de mortes provocadas 
pela COVID-19 na capital foi 
de 27%. Novas internações 
tiveram queda de 4% na cidade 
de São Paulo e também de 4% 
no estado.

No interior, houve aumento 
de 16% de óbitos na comparação 
entre as duas semanas. Por outro 
lado, o interior do estado regis-
trou, pela primeira vez, queda 
nas internações, de 2%. "Isso é 
muito significativo, levando em 
conta que os óbitos observam 
o que aconteceu há 15, 20 dias, 
e as internações refletem o que 
acontece nesse momento", afir-
mou o Secretário de Desenvolvi-
mento Regional, Marco Vinholi. 
O índice de letalidade no estado 
também é o menor já registrado 
no estado: 4,47%. "Isso significa 
tanto um aumento na testagem 
como na qualidade de saúde do 
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Escola de Novas Tecnologias 
inscreve para cursos remotos

SUCATAS INDUSTRIAS

URIDÃO

1 1 .97399-1544

compra de materiais

ferro  alumínio  inox  bronze
latão  cobre  ligas  etc

temos caçambas estacionarias

comercializamos produtos
diversos

uridessilva@gmail.com

Quem conhece minha cidade, sabe 
quão formosa é a Joia do Triângulo,
a Terra de Tijucuçu de gente
ordeira e trabalhadeira!
A cada ano fi ca mais bela
e mais evoluída. 
Celebremos seus
143 anos de fundação!
Parabéns, São Caetano do Sul!

Quem conhece minha cidade, sabe 
quão formosa é a Joia do Triângulo,

28 de julho - Aniversário de São Caetano do Sul

Dr. Marcos Fontes
Vereador

Parabéns,
São Caetano do Sul!

143 anos de conquistas!

ZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITOZEZITO
A DIREÇÃO CERTA!A DIREÇÃO CERTA!

PARABÉNS,PARABÉNS,
SÃO CAETANO DO SUL SÃO CAETANO DO SUL 
PELOS SEUS 143 ANOSPELOS SEUS 143 ANOS

Em apenas dez dias, a Escola 
Municipal de Novas Tecnologias 
de São Caetano do Sul (Escola 
de Informática) recebeu 886 
inscrições para os cursos re-
motos nas modalidades: vir-
tual (com encontros semanais 
ao vivo), híbrido (que além 
de encontros virtuais ao vivo, 
terá aulas gravadas) e gravado 
(com todas as aulas gravadas e 
interação pedagógica pela Sala 
de Aula Google). As vagas para 
o terceiro bimestre já foram 
preenchidas, mas ainda há vagas 

remanescentes para o quarto bi-
mestre. Os cursos terão duração 
de oito semanas e a carga horária 
varia entre 24 e 36 horas-aulas.

São 16 opções de cursos de 
capacitação profi ssional, mas 
que também colaboram com 
as demandas educacionais, tais 
como: Google App, Google Pla-
nilhas, Robóti ca com Arduíno, 
Design, Corel Draw, Criando Si-
tes, Criando E-books, Marketi ng 
Digital, entre outros.

Para parti cipar é preciso ter 
computador ou celular, acesso 
a internet e, dependendo do 
curso, so� ware específi co ins-
talado no equipamento.

Todos os cursos são gratui-
tos e desti nados a residentes e 
domiciliados em São Caetano 
com idade entre seis anos até a 
terceira idade, e, também para 
educadores da cidade. É preciso 
comprovar conhecimento para 
o curso por meio de documen-

tação de escolaridade ou de 
trabalho que compreendam os 
conhecimentos exigidos.  

As inscrições devem ser 
feiras pelo no site htt ps://sites.
google.com/scseduca.com.
br/cursos onde o candidato 
encontra todas as informações 
detalhadas. Terminado o pro-
cesso de inscrição, o munícipe 
será notificado, por e-mail, 
confi rmando sua parti cipação 
na modalidade escolhida.
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Fotos: Divulgação

Burocracia reduz ritmo
de trabalho na Sousauto

Serviços Automotivos

Sousauto Comércio de Autopeças e Serviços Automotivos fica 
na rua Antônio Garbelotto, 355, São Caetano do Sul. Inf.: 4221-
7722, WhatsApp: 9-4735-2335, sousauto.com.br, instagram.
com/sousautooriginal e facebook.com/pg/Sousautooriginal.

Serviço

Com 23 anos de tradição 
em serviços veiculares em São 
Caetano, a Sousauto Comércio 
de Autopeças e Serviços Auto-
motivos teve que se adequar 
às necessidades da pandemia, 
e segundo o sócio proprietário, 
Francisco Henrique dos Santos 
Sousa, a pandemia alterou o 
ritmo de trabalho, mas foi nas 
última semanas.

“Sentimos um pouco agora 
nas ultimas três semanas, au-
mentou a burocracia de com-
panhia de seguro, nota fiscal, 
de onde compra de onde deixa 
de comprar. Serviço não faltou, 
mas a burocracia dificulta a 
liberação do serviço. Esse au-
mento de burocracia atribuo à 
pandemia”, explica Henrique.

A Sousauto oferta os mais 
diversos serviços automotivos, 
como mecânica, funilaria, pin-
tura, tapeçaria, polimento, mar-
telinho de ouro, recuperação 
de rodas, limpeza de injeção, 

alinhamento, balanceamento, 
tudo com equipamentos de 
última geração, o que garante 
um trabalho impecável e de 
qualidade, como o uso de estu-
fa, mesa alinhadora, laboratório 
de tintas, elevador, Solda Mig, 
spotter, ferramenta específica 
para desamassar lateria de 
veículos, e a mão de obra de 
profissionais qualificados.

Segundo Henrique, a em-
presa não precisou demitir 
ninguém, mas houve redução 

de jornada e de demanda. 
“Nós reduzimos carga horária 
e salários em 25%, estávamos 
trabalhando das 9h. às 17h., 
mas já voltamos ao horário 
normal. Nessas três últimas 
semanas o serviço deu uma 
caída, mas não faltou, tivemos 
queda de 30% em virtude da 
pandemia. Tem menos trânsi-
to, menos acidentes, os carros 
ficam mais na garagem”, lem-
brou o empresário.

Henrique não é só reclama-

143 Anos!

UMA CIDADE GIGANTE COMO 
O CORAÇÃO DO SEU POVO

#EuAmoSCS
#NovoNormal

ções, mas projeções mesmo, 
só para 2021. “Já retomamos 
ao normal, precisamos esperar 
voltar todo o comércio. Na ver-
dade todo comércio depende 
de todos os outros comércios. 
O cliente do bar, que volta a 

trabalhar e poderá consertar 
seu carro, por exemplo. Em 
2021 acredito que vamos vol-
tar aos 100% de movimento 
que tínhamos. O ano estava 
muito bom, estávamos indo 
muito bem até a pandemia”.


